



Santiago, 10 de Marzo de 1993

Excelentísimo Señor Jorge Serrano Elías Presidente de Guatemala Ciudad de Guatemala

Señor Presidente y Estimado Amigo:

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia con el fin de acusar recibo de su atenta carta de fecha 30 de Noviembre de 1992, por medio de la cual Vuestra Excelencia tiene a bien extender la generosa hospitalidad guatemalteca para los participantes a la "Cumbre del Pensamiento: Visión Iberoamérica 2000", la que se realizará en vuestro país del 26 al 29 de Abril de 1993 en la ciudad de Antigua Guatemala.

Junto con agradecer la mencionada invitación y el elevado espíritu con que es extendida, me complace señalar a Vuestra Excelencia que hemos designado a tres distinguidos intelectuales chilenos, los señores: Manuel Antonio Garretón, Jorge Allende e Ignacio Walker, para que concurran al encuentro de personalidades a fin de efectuar una reflexión y análisis de las perspectivas que el futuro presenta para Iberoamérica.

Me asiste la seguridad que estos intelectuales asumirán un rol activo, en estrecha cooperación con los demás participantes, en procura de hacer un aporte útil y efectivo para el mejor conocimiento de la realidad de Iberoamérica en las valiosas discusiones sobre la educación, la ciencia y la cultura, como asimismo sobre otros temas que serán una importante contribución a la consolidación, en el espacio Iberoamericano. de comunidades más libres, prósperas y solidarias.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi consideración más alta y distinguida.

Me codial raledo de se aning

PATRICIO AYLWIN AZOCAR